
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer do Poder Executivo informação sobre a revitalização da |Rua Benedita Mendes de
Souza no bairro Sumaré, subida do Morro Santo Antônio)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor  José  Pereira  de Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1-Levando em conta que a Rua Benedita Mendes de Souza no bairro Sumaré tem muitos
buracos perigosos com risco de causar acidentes graves neste importante ponto turístico de
nossa cidade, qual a previsão de revitalização da subida do Morro Santo Antônio? 

Justificativa:

O Morro Santo Antônio é um importante ponto turístico de nossa cidade Com 325
metros  de  altura,  o  morro  oferece  uma  vista  privilegiada  de  toda  a  enseada  de
Caraguatatuba e São Sebastião, além de boa parte de Ilhabela.

Há uma plataforma de voo para quem salta de asa delta e parapente e é um dos
locais mais apreciados por quem pratica voo livre. O trecho de subida também é usado para
prática de exercícios físicos individuais e observação de paisagem porem alguns trechos no
início da subida precisam de revitalização com urgência para evitar acidentes graves com
ciclistas e pedestres que frequentam este importante ponto turístico de nossa cidade. 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 04 de abril de 2022.

GILDÁZIO DE OLIVEIRA CELESTINO

Vereador - GIL OLIVEIRA
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